

ビンゴゲームや線香花火大会に興じた後、ちびっ子のど自慢、大人のカラオケ大会と進み、午後6時に始まつた夏まつりも盛会裏のうちに午後9時に終了しました。

次に、今年度2回目の「懇々会」(三世代交流の会)を10月17日(日)晴天の日生東公園で開催しました。

参加者は58名(児童21名、父兄14名、老人会23名)で、小学3年生以下とお母さんは、クローリティ(輪投げ)。小学4年生以上と老人会の皆さんには、グランドゴルフに興じました。

緑ヶ丘長寿会
グラウンドゴルフ部

長寿会の健康維持・会員相互の親睦を目的に発足した部活動も年々活発となり、現在では週4回(月・火・木・土)ちびっこ広場にて約2時間の練習に明け暮れている状況です。対外大会に

シニア会(老人会)と緑ヶ丘長寿会とのグラウンドゴルフ交流会を初めて行いました。広電団地シニア会ゴルフ同好会は大部分が初心者の集まりで7月にスタートしました。町内でのマナーを厳しく教わり何とかチームとして格好が付いた状態になたばかりです。

緑ヶ丘長寿会ゴルフ同好会は自他ともに認める(?)己斐上院区最強のチームでありますので胸を貸して頂きました。広電団地のホームグラウンドにもかかわらず勿論大敗しました。

全国大会出場者や県代表が居るチームであり流石と納得した次第です。

近隣町内会との交流が目的がありましたので楽しく出来た事は大変大きな意義があつたと申します。次回は緑ヶ丘団地のホームグラウンドで行う事にして、今まで今から楽しみにしています。

これからも近隣町内会との交流を行きたいと考えておりますので是非声を掛けて下さい。

地域交流にグラウンドゴルフは最適です大いにやりましょん!楽しく。

グランドゴルフ交流会

〔斐広電団地内会
己斐広電団地シニア会会长
佐藤 晃

夏まつり 大迫団地町内会
大迫団地町内会（世帯数
420戸）では、8月7日（土）
恒例の夏祭を大迫第一公園で開
催しました。

当日は、1組から4組までの
組長、班長、体協、子供会の世話
方が、朝8時から準備を始め、午
後6時から祭り本番を迎えまし
た。当日は、町内会各組、体協、
子供会が模擬店、遊びコーナーを
開設。模擬店では、アイスクリー
ム、焼き鳥、フランクフルト、焼き
とうもろこし、うどん、ビールの
即売を行い、子供会では、的あて、
くじ引き、花火大会を担当しま
した。

祭り後半では、カラオケ大会、
盆踊りでムードを盛り上げ、最後
に特上のスイカを切り分けて祭
りに参加した町民に提供、盛況
のうちに午後9時終了しました。

公園～大迫団地～茶臼台公園のコースで実施しました。途中竜王公園では、休憩、宝探し等で休養し、全員茶臼台公園にゴールすると、参加賞のパン・ジュースを頂き、お楽しみの抽選会では20名の方に「公民館祭り11月13日・14日」のうどん・そば券が当たつて喜ぶ子共達の姿が印象的でした。

尚、参加者は2才～最高齢者で88才で「178名」の参加者で

安心・安全で健康なまちづくりを
花づくりに学ぼう

(都市美化推進モデル地区指定を機会に)
己斐上学区 公衆衛生推進協議会

平成22年度広島市公衛協から
都市美化モデル地区の指定を受けました。この機会に地域に住む人々が、実践活動を通して出会い、ふれ合いの中から心の大切さを理解して頂ければとの思いから「きれいな花づくりは土づくり」「きれいな街づくりは、きれいな心から」のもとに正しい知識を学び既に日生東・国迫・緑ヶ丘・四区の各町内、己斐上公民館で花づくり、花壇づくりがされて、ます。

補助と千円以内です

在場一々に力
されて、ます。

らも、初め
ての栄誉に感謝しますます樂
しみながら地域と共に歩む女性
会を目指します。

そんな思いの中、新しい顔ぶれ
にも喜び、みかん狩りではしゃい
だ若さ、いぱいの一日も、またパワー
アップ?に繋がりました。?:

女性会は、いつからでも仲間入り
でできます。お尋ねください。

第31回区民スポーツ大会

己斐上學区 体育協会
会長 山野 炳義

第31回区民スポーツ大会が昨
年5月23日、30日に開催され
己斐上學区からは、10競技
119名の選手が参加しました。
今年は新しくペタンク競技が
加わり大会を盛り上げました。
新設のペタンクは部活動をしてい
ないので有志でチーム編成をして

卷之三

第31回区民スポーツ大会
己斐上學区 体育協会
会長 山野 炳義
年 5月 23日、30日に開催され、
己斐上學区からは、10競技
119名の選手が参加しました。
今年は新しくペタンク競技が
加わり大会を盛り上げました。
新設のペタンクは部活動をしてい
ないので有志でチーム編成をして

優勝した2チームは10月10日(日)に開催された第16回広島市スポーツレクリエーションフェスティバルに西区代表として出場しました。

町内会便り

子供会夏季球技大会

岡さんも「一チのお手伝いをしていただき、地域の皆様に見守られながら子どもたちも、一生懸命ソフトボール大会に、挑んでいました。茶臼台からは、兄弟の参加が多く、兄、弟ともに活躍していました。日頃から茶臼公園で野球の練習をしていたせいかチームワークはばっちりで、優勝できたのは努力とチームワークのタマモノだと思います。

その後8月1日(日)に草津球場で西区大会が行われました。一回戦は逆転勝ちでしたが残念ながら二回戦で、敗退でした。みんな、眠たいのを我慢しながら、朝早くからがんばりました。

茶臼、大迫との地域のつながりやいろいろな方々のご協力により、ケガもなく楽しい夏の思い出が出来たことでしょう。

これからも、皆様のご協力と子どもたちを見守っていただき

斐上学区体育協会、己斐上学区
子ども会育成協議会が協賛し実
施しました。

安心・安全で健康なまちづくりを
花づくりに学ぼう

としての活動を詠めて頂きました。
秋には「広島保護観察所長感謝状」を受領
いたしました。

なし。好成績で決勝トーナメントに進出し優勝カップを手にすることができました。

上子とも会夏季球技大会でみごと茶臼台・大迫子ども会合同チ一ムが優勝いたしました。